

(Continuación de la pág. 4)

hijos de Dios, el cual ha dado a cada hombre el derecho de pensar, de escribir, de hablar, de actuar, de tener iniciativas, sin más limitación que el respeto a la ley moral y al derecho ajeno. Cuando el control del Estado traspasa sus justos límites de ayuda y vigilancia para hacerse cada vez más absorbente y llegar a pasos agigantados hacia el control absoluto, llega a convertirse en una camisa de fuerza dentro de la cual el individuo se siente preso e incapaz de moverse por cuenta propia y se convierte en una máquina, en una simple pieza del engranaje estatal. Se le somete a una terrible y constante presión psicológica para imponerle una manera única de pensar y de actuar, sin que sea dable discrepar, por el control absoluto de los medios de expresión y por las sanciones empleadas contra el que tenga la audacia de hacerlo así.

4.º Falta el respeto al derecho natural de propiedad, indispensable para el ejercicio de la libertad individual. Bien está que se determinen las limitaciones de este derecho, que se obligue a la propiedad a cumplir su función social, que se vigile y se impidan los abusos, pero no se puede, en una sociología cristiana, desvirtuar ni anular este derecho tendiendo hacia un Estado único propietario, sino a aumentar el número de verdaderos propietarios.

5.º Falta respeto a la fama y al buen nombre del prójimo. Cuando se discute no hay que destruir al adversario, sino destruir sus argumentos. La persona del adversario debe ser inviolable, aun para el ataque verbal. La prodigalidad con que se llama a todos los que disienten de la opinión oficial: esbirros, criminales de guerra, fariseos y otras lindezas por el estilo, no se compagina muy bien con las palabras de Cristo.

6.º Por otra parte, existe un ataque, que ya es sistemático, contra los Estados Unidos y las naciones occidentales, y una amistad demasiado íntima para ser casual, con Rusia y los países socialistas. Hace días decía un comentarista radial que debemos estar junto al Congo frente al imperialismo belga y junto a Argelia frente al imperialismo francés, pero parece que se le olvidó decir que debemos estar también junto a Polonia, Hungría, Checoslovaquia, Yugoslavia, Rumanía, Bulgaria, Estonia, Letonia, Lituania, frente al imperialismo ruso.

Los católicos no estamos en contra de la revolución, a la que ayudamos enormemente, y queremos las grandes transformaciones sociales que Cuba necesita, pero no podemos querer ni apoyar el comunismo materialista y totalitario que sería la negación más rotunda de los ideales por los que se luchó y por los que murieron tantos cubanos.

Firmado:

EDUARDO BOZA MASVIDAL  
Obispo Auxiliar de La Habana

Dormirá feliz  
con

PIJAMA



EXCLUSIVA  
DE VENTA

SASTRERIA  
CAMISERIA  
RIERA

PLAZA OLLAS, 18  
GRANOLLERS

# CULTOS

## Parroquia de San Esteban

### Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora. A las 9, Misa Parroquial. Tarde, a las 8, Misa Vespertina.

Confesiones: durante las misas.

Rosario: a las 7 tarde.

### Días laborables

Misas: 8, 9 y vespertina a las 8,30.

Confesiones: mañana, de 6,45 a 10.

Comuniones: En todas las misas y cada 15 minutos desde las 6,45 hasta las 10.

Rosario: a las 7,30 de la tarde.

### Domingo I de Adviento

Hoy, cultos según el horario de costumbre. A las 8,55, publicación solemne de la Bula de la Santa Cruzada. A las 9, misa parroquial y de acción de gracias por la IV Semana de Juventud.

### Novena a la Inmaculada Concepción

Empezará el miércoles, día 30, con los cultos siguientes: a las 7,45 tarde, Santo Rosario, ejercicios de la novena y misa vespertina con homilía.

### Jueves Sacerdotal

Después de la misa vespertina, preces por las vocaciones sacerdotales y bendición.

### Primer Viernes de Mes

Misas a las 7, 8, 9 y vespertina a las 8,30. Después de esta última, acto de desagravio al Sagrado Corazón de Jesús y bendición.

Te oirán confesiones desde las 6,30 ma-

ñana, a las 10 y por la tarde, de 8 a 9. Se administrará la sagrada Comunión cada quince minutos.

### Comunión a enfermos e impedidos

Tendrá lugar el próximo sábado — primero de mes —, de 10 a 11 mañana. Procuren los familiares avisar con antelación.

### Catecismo

A las 3,30, clases para niños y niñas. A las 4,30, festival infantil en el local catequístico.

### Iglesia de PP. Conventuales

Misas desde las 7,30 hasta la 1,30, cada hora.

### Capilla de los PP. Escolapios

Misas desde las 6,30 hasta las 11,30, cada hora.

## Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima

Horario de misas — Días festivos, a las 8 10 30 y 1. Días laborables, a las 8 de la mañana.

Santo Rosario — Los sábados, a las 8 de la noche, y los días festivos a las 5 de la tarde.

Catecismo — En el barrio «Xarlet», a las 11 30 de la mañana. En la parroquia, a las 3,30 de la tarde.

Primer Viernes — Con tal motivo, la misa diaria tendrá lugar, en este día, a las 9 de la mañana.

Primer Sábado — Recordamos a los fieles la devoción de los cinco primeros sábados de mes en honor de la Virgen de Fátima; debe rezarse el Santo Rosario, meditando durante un cuarto de hora algún misterio y recibir la sagrada Comunión como acto reparatorio.

## Parroquia de San Julián de Palou

Horario de misas — A las 8 y a las 11.

### Colectas y Donativos

#### Construcción Casa Parroquial

Suma anterior . . . . .	96 020.—
Familia Casadesús . . . . .	25.—
Total . . . . .	96.045.—

#### Reconstrucción Templo Parroquial

Colecta del día 13 noviembre . . . . . 1.433.—

### ¡ Reyes !



## DEPORTES SASTRE

Le ofrece a los mejores precios lo más selecto en juguetes:

Triciclos, Balones, Juguetes irrompibles, Armonicas Honner, Juegos Deportivos, Juegos de Salón, Deportes

